

Con la oferta de nueve bloques, Ecopetrol inicia venta de activos

La operación dejaría poco más de \$500.000 millones. Las áreas a subastar están en las cuencas de los valles inferior y medio del Magdalena, y Llanos.



Según **Ecopetrol**, el proceso se realizará mediante una subasta electrónica.

ABEL CÁRDENAS / CEET

POR: PORTAFOLIO · SEPTIEMBRE 23 DE 2020 - 10:00 P.M.

Con nueve campos petroleros que colgó en vitrina para la venta, **Ecopetrol** puso en marcha un vasto plan para salir de varios activos con el fin de recaudar recursos para desarrollar sus inversiones y fortalecer su operación.

(Lea: **Ecopetrol** pagará créditos de manera anticipada)

Así, con la 'Ronda Campos **Ecopetrol** 2020', la petrolera colombiana buscará que hidrocarburíferas nacionales e internacionales adquieran el 100% de la participación de estos campos para desarrollo y producción, y que tengan una proyección de afianzar su posición o expandir sus tareas en el país.

(Lea: **Ecopetrol** se une a grandes firmas para el 'fracking')

"Esos recursos entrarán a la caja de **Ecopetrol** y servirán para reforzar la ejecución del plan de inversiones al 2022. La empresa está en una etapa de fortalecimiento financiero que le permitió movimientos como la de preparar préstamos por cerca de \$1,6 billones", resaltó un vocero de la petrolera colombiana.

(Lea: **Listo reglamento ambiental para los pilotos de 'fracking'**)

La fuente consultada agregó que con la venta de estos nueve campos se da un paso para otras ofertas, y que "en el futuro la empresa seguirá mirando opciones de rotación de sus activos petroleros".

Portafolio pudo establecer, al hacer la comparación con transacciones similares en el mundo (a lo que se suman las reservas probadas de las áreas en venta), que la operación de la citada transacción le dejaría a **Ecopetrol** poco más de \$500.000 millones, con un barril a US\$12. Y esto sin contar con la valoración que tiene que ver con la parte exploratoria, la infraestructura y otros potenciales.

REACTIVACIÓN DEL SECTOR

Alberto Consuegra, vicepresidente Ejecutivo de **Ecopetrol, señaló que "con el fin de contribuir en la reactivación del sector petrolero y dinamizar las economías de las regiones, lanzó una ronda de campos para ofrecer estos activos de producción. Estos campos brindan la posibilidad de incorporar reservas adicionales de manera temprana y cuentan con oportunidades exploratorias".**

Del número total de activos de producción que oferta la citada empresa, tres están ubicados en la cuenca del Valle Medio del Magdalena (VMM): Tenerife, San Luis y Lebrija; tres en el Valle Superior del Magdalena (VSM): Toy, Totare y Andalucía; y tres en la cuenca de Llanos: Upía, La Punta y Rancho Hermoso.

Llama la atención que del listado de campos en venta, tres son de **Ecopetrol cuya producción bruta es cero barriles promedio por días (bpd), y los otros seis han sido operados por su filial Hocol, lo que se demuestra con la operación que esta última sigue en su tarea de enfocarse exclusivamente en la producción de gas natural.**

"Esta ronda les permitirá a otras compañías del sector acceder a activos con posibilidades de desarrollo de producción y reservas, cuyas inversiones generarán más empleo y contribuirán a la reactivación del sector y de la economía de las regiones y el país", reiteró Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

MÁS RESERVAS

El portafolio de activos en oferta de la petrolera colombiana ofrece la posibilidad de incorporar más de 3.000 barriles de **petróleo** y gas por día, y un volumen estimado de 17 millones de barriles de **petróleo** equivalente (mbpe) de reservas 3P, de los cuales 11 mbpe son reservas probadas.

Adicionalmente, los activos tienen oportunidades de desarrollo de recursos contingentes estimados en 13 mbpe y un potencial exploratorio calculado en 35 mbpe de recursos prospectivos.

Según **Ecopetrol**, el proceso se realizará mediante una subasta electrónica, con la metodología de puja al alza, donde podrán participar las compañías que cumplan con los requisitos de acreditación vigentes de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) para este tipo de activos. De acuerdo con el cronograma previsto, esta subasta se desarrollará en el último trimestre del presente año.

"Invitamos a la industria en general a participar activamente en este proceso", subrayó Bayón.

Hace poco más de un año, Portafolio había anticipado la noticia sobre la intención de **Ecopetrol** de abrir una ronda petrolera con el fin de reactivar la producción de campos menores que aún poseen crudo en sus yacimientos.

En ese entonces, se explicó que el citado proceso de concurso tiene como objetivo, no solo darle más impulso a la reactivación petrolera por la que está enrutado el país, sino de paso contribuirá al aumento de la producción de crudo a nivel nacional.

Así mismo, que los campos que **Ecopetrol** comenzó a ofertar desde hoy, y que son entre 25 y 30, están ubicados en las cuencas de los valles inferior, medio y superior del Magdalena, así como en los Llanos Orientales.

Lo más leído

1. Confianza empresarial mejoró en agosto, pero preocupan empleos
2. Aprenda a utilizar el método 'bola de nieve' para salir de sus deudas
3. Ensayo de vacuna de Pfizer avanza sin problemas de seguridad
4. ¿Qué busca el mercado laboral del país?
5. Google Maps también informará sobre los brotes de coronavirus
6. Dólar cerró este martes por encima de los \$3.800